



IMPORTANTE

 **Cambios en la junta directiva de ecopetrol** 3 Min Ago

 **La Desaceleración Inflacionaria en Argentina y las Medidas de** 1 Hora Ago

Home » Colombia » Cambios en la junta directiva de ecopetrol

COLOMBIA ECONOMÍA

Cambios en la junta directiva de ecopetrol

Revista Juventud 3 Min Ago 0 7 Mins



Imagen tomada de la página: Pulzo

En la reciente reunión de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#), se anunciaron cambios significativos en la dirección de la empresa. Guillermo García Realpe, un abogado con experiencia en asuntos ambientales y desarrollo regional, fue designado como presidente de la Junta, mientras que Mónica de Greiff Lindo asumió el cargo de vicepresidenta. Estos nombramientos son cruciales para la gestión y el rumbo de la compañía.

¿Quién es Guillermo García Realpe?

Guillermo García Realpe, nacido en La Cruz el 17 de noviembre de 1954, es un destacado abogado, economista, político y ex senador colombiano. Perteneció al Partido Liberal.

García Realpe cuenta con una amplia trayectoria en el sector público y privado. Ha ocupado roles importantes, como secretario general del Ministerio del Interior y Senador de la República. Por su parte, Mónica de Greiff es una abogada con experiencia tanto en el sector público como en el privado. Desde octubre de 2022, ha sido miembro de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#).

¿Quién es Mónica de Greiff Lindo?

Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá, fue nombrada **vicepresidenta de la Junta**. De Greiff Lindo también ha desempeñado diversos cargos tanto en el sector público como en el privado y es miembro de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) desde octubre de 2022.

Ambos líderes expresaron su compromiso de reconocer la contribución económica del sector energético, especialmente en lo que respecta a los hidrocarburos. Al mismo tiempo, se comprometieron a trabajar en la implementación de una hoja de ruta para una transición energética justa, limpia y equitativa. Este enfoque se basará en principios éticos, transparencia

Search bar with magnifying glass icon

Subscribe

Sign up for our newsletter and stay up to date

First name

Last name

Email *

Can we send you an email from time to time?

Nuestros Aliados



empresarial y un diálogo abierto con todos los grupos de interés.

Además de los nombramientos, se establecieron varios comités de la Junta para abordar temas específicos. A continuación, se detallan algunos de ellos:

- **Comité de Auditoría y Riesgos:** Presidido por Luis Alberto Zuleta Jaramillo, incluye a otros miembros como Álvaro Torres Macías y Ángela María Robledo Gómez.
- **Comité de Negocios:** Presidido por Mónica de Greiff Lindo, con la participación de Álvaro Torres Macías, Gonzalo Hernández Jiménez, Edwin Palma Egea y Luis Alberto Zuleta Jaramillo.
- **Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad:** Bajo la presidencia de Juan José Echavarría Soto, incluye a Mónica de Greiff Lindo, Gonzalo Hernández Jiménez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo y Ángela María Robledo Gómez.
- **Comité de Compensación, Nominación y Cultura:** Presidido por Mónica de Greiff Lindo, con la participación de Guillermo García Realpe, Juan José Echavarría Soto, Tatiana Roa Avendaño y Edwin Palma Egea.
- **Comité de HSE (Salud, Seguridad y Medio Ambiente):** Bajo la presidencia de Ángela María Robledo Gómez, incluye a Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Mónica de Greiff Lindo y Guillermo García Realpe.
- **Comité de Tecnología e Innovación:** Presidido por Álvaro Torres, con la participación de Tatiana Roa Avendaño y Guillermo García Realpe. (fuente: petro.presidencia.gov)

ALGUNOS CAMBIOS DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL

Estos cambios representan una reestructuración significativa en la cúpula directiva de Ecopetrol. La empresa busca impulsar aún más su misión de liderar el sector energético de manera responsable y sostenible.

Guillermo García Realpe
Presidente de la junta directiva de Ecopetrol

Mónica de Greiff Lindo
vicepresidenta

María Catalina Escobar Hoyos
vicepresidenta

Alberto Vergara Monterrosa
vicepresidente

REVISTA JUVENTUD

Además de los cambios en la Junta Directiva de [Ecopetrol](#), se han producido movimientos en la alta gerencia de la empresa. Ana Milena López, quien ocupaba el cargo de **vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible**, ha presentado su renuncia y será reemplazada por **María Catalina Escobar Hoyos**. Asimismo, **Luz Elena Díaz**, vicepresidenta Corporativa de Cumplimiento, también dejará su puesto, siendo sustituida por **Alberto Vergara Monterrosa**. Por último, **Juan Diego Puerta**, quien desempeñaba el cargo de **vicepresidente de Exploración**, será relevado por **Iván Camilo Higuera**.

Estos cambios representan una **reestructuración significativa** en la cúpula directiva de [Ecopetrol](#). La empresa busca impulsar aún más su misión de liderar el sector energético de manera **responsable y sostenible**. Puedes obtener más detalles sobre estos cambios en el comunicado oficial emitido por [Ecopetrol](#).

☆ Like Be the first to like this.

REVISTA JUVENTUD

Notas De Cristal Para Una Generación En Construcción

Relacionado

[Ecopetrol en 2023: Ganancias Históricas, Compromiso Ambiental y Aportes Sociales](#)
marzo 3, 2024
En «Ambiente»

[Fiscalía lleva a juicio a 10 empresarios por millonario desfalco de petróleo: \\$80 millones de dólares en pérdidas para Ecopetrol](#)
julio 28, 2023
En «Colombia»

[Conozca a Guillermo Alfonso Jaramillo, Nuevo Ministro de salud](#)
abril 26, 2023
En «Política»

Arte & Entorno

XIXA



PROYECTO ROBLE
Corporación siglo XXI

Proyecto Roble



Agradecemos su apoyo a nuestra postulación en la convocatoria de MinCultura por estímulos para la realización de nuestro proyecto.

A dar lora

Audiovisual Lab

A dar lora

ARISTY
Diseñador visual

Recientes

- ▶ [Cambios en la junta directiva de \[ecopetrol\]\(#\)](#)
- ▶ [La Desaceleración Inflacionaria en Argentina y las Medidas del Gobierno](#)
- ▶ [¡Exprésate! Contribuye con tu Opinión en la Revista Juventud](#)

Comentarios

Compartir:



« Previous:

La Desaceleración Inflacionaria en Argentina y las Medidas del Gobierno

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre

Correo electrónico

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Recibir un correo electrónico con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un correo electrónico con cada nueva entrada.

PUBLICAR COMENTARIO

Noticias relacionadas

La Desaceleración Inflacionaria en Argentina y las Medidas del Gobierno

Revista Juventud 1 Hora Ago 0

Canciller de Colombia y de Venezuela abordarán agenda multilateral para el lunes de la próxima semana

Santiago Duran 18 Horas Ago 0

La Cidh en Colombia, del próximo 15 al 19 de abril

Santiago Duran 15 Horas Ago 0

Procuraduría toma medida contra el Superintendente de Salud

Santiago Duran 1 Día Ago 0



Horacio Sánchez Ramírez en **Supersalud Luis Carlos Leal habla del "supuesto" desabastecimiento de medicamentos**

abril 1, 2024

Situación diferente, concreta y generalizada vivimos en el Quindío con la entrega de medicamentos por parte de AUDIFARMA a la población...



Gustavo Vasquez Arana en **DE LOS "FRENTE DE SEGURIDAD" PARA VACAS A LA "VACA" PARA VÍA 4G"**

marzo 28, 2024

Atinada descripción, de que todo, lo que proponen, la élites de la derecha, conlleva a descomponer aún más, el estado...



Santiago Duran en **DE LOS "FRENTE DE SEGURIDAD" PARA VACAS A LA "VACA" PARA VÍA 4G"**

marzo 28, 2024

Excelente columna profe Carlos, interesante la introducción del término "paraestado" y su conjugación frente al "paraestatar", que implícitamente, se hace...

Elegir categoría

Quiénes Somos

- Paute con Nosotros
- Nuestros Columnistas
- Quiénes somos
- ¡Únete a Revista Juventud como voluntario!

Contáctenos

Nombre (obligatorio)

Correo electrónico (obligatorio)

Mensaje

AL ENVIAR TU INFORMACIÓN NOS ESTÁS DANDO
PERMISO PARA ENVIARTE CORREOS ELECTRÓNICOS.
PUEDES ANULAR LA SUSCRIPCIÓN EN CUALQUIER
MOMENTO.

[Contáctanos](#)

